

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2990
Ciudad Universitaria, 10 de junio de 2019.

Visitan el rector y el gobernador la Escuela Preparatoria de Puente de Ixtla

Para supervisar los trabajos de construcción de siete edificios de la Escuela Preparatoria de Puente de Ixtla de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), este día el rector Gustavo Urquiza Beltrán y el gobernador del estado Cuauhtémoc Blanco Bravo, realizaron un recorrido por las instalaciones.

Gustavo Urquiza refirió que la visita del gobernador Cuauhtémoc Blanco con su equipo de trabajo fue productiva pues pudieron observar el retraso en la construcción de los siete edificios que hasta el momento llevan sólo el 60 por ciento de avance.

“La petición es empezar el próximo semestre ya con todos los estudiantes para que tengan acceso a unas instalaciones dignas, ocupar los edificios ya concluidos sin arriesgar a los estudiantes, por eso es importante terminar lo más pronto posible, pese al retraso de los recursos económicos provenientes de la federación”, dijo Gustavo Urquiza.

Por su parte, el gobernador del estado, Cuauhtémoc Blanco dio la instrucción para que se aceleren los trabajos de la obra que tiene un monto asignado de 100 millones pesos de recurso federal.

José Silva Bandala, director general del Instituto Estatal de Infraestructura Educativa se comprometió para que en el mes de septiembre los edificios estén habilitados para que los estudiantes reciban clases en las aulas.

Explicó que en su momento no fue evaluado en su totalidad el daño que sufrió esta escuela, por lo que la obra quedará inconclusa en su parte exterior debido a que la prioridad es terminar los edificios para que los alumnos puedan ocuparlos, sin embargo, ya se están haciendo las gestiones para recibir una segunda ministración de recursos con los cuales se pueda concluir la obra en una segunda etapa.

Por su parte, Héctor Pichardo Gutiérrez, director de la Escuela Preparatoria Número 5 de Puente de Ixtla, comentó que a la obra falta la culminación de tres edificios que están en obra negra y uno más de áreas administrativas, así como una cancha deportiva para beneficiar a una matrícula de mil 600 estudiantes, por lo que esperó que en breve se culminen estas construcciones.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia